

Spielbericht: VFR - TUS Nordenstadt

am 10. März 2012

ERGEBNIS: 1 : 0

TORSCHÜTZEN: Linus Brunner

Gelungener Auftakt:

Im ersten Spiel nach der Winterpause unter freiem Himmel war die Erwartungshaltung noch nicht so hoch, da wir aufgrund der Wetterbedingungen erst einmal im Freien trainieren konnten. Dennoch waren die Jungs hoch motiviert, denn schließlich sind wir in die stärkste Gruppe der G-Jugend-Mannschaften für die Frühjahrsrunde eingeordnet worden. Es entwickelte sich ein munteres Spielchen gegen einen sehr gut aufgelegten Gegner. Nach einigen Minuten abtasten verlagerte sich das Spiel immer mehr in die Hälfte der Nordenstädter. Eine Großchance von Frederic Zinn blieb leider ohne Torerfolg. Gelegentliche Konter vereitelte der an diesem Tag gut aufgelegte Yannick Theis ein ums andere Mal. Bela Dröse im Tor wurde nur einmal gefordert und ein scharf geschossener Eckball blieb zum Glück ohne Folgen. Zur Halbzeit stand es 0:0 und daran gab es nichts auszusetzen. Das Bild änderte sich auch nicht in der zweiten Halbzeit. Mehr Spielanteile für den VfR und gelegentliche Konter der Nordenstädter. Erst eine Serie von Eckbällen sollte am Schluss dafür verantwortlich sein, dass wir als Sieger vom Platz gingen. Der dritte von Marius Kohl in Folge getretene Eckball landete über Abpraller und Umwege zu Linus Brunner. Der fackelte nicht lange und schoss den Ball aus ca. 20 Metern Entfernung in hohem Bogen über die gesamte Abwehr unhaltbar für den Tormann – ins lange Eck. 1:0 lautete auch der Endstand, denn Nordenstadt konnte dem nichts mehr entgegensetzen. Alles in allem ein glücklicher, aber ich denke aufgrund der Spielanteile, am Ende auch verdienter Sieg gegen nie aufgebende Nordenstädter

Es spielten: Bela Dröse, Linus Brunner, Conner Hohensee, Yannick Theis,
Marius Kohl, Lui Leopld Theis, Erik Wendt, Marvin Zinn, Frederic Zinn,